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Also falls es dieses "Wettbieten" um Löwen tatsächlich gibt oder gegeben hat sind diese 7
Millionen doch etwas dürftig.

Mit was wurde da angefangen,3 Mios??

Vorallem wissen die gar nix ,zuerst sicher nach FFM dann sicher nach Augsburg und jetz auf
einmal sicher nach Berlin und immer wird die gleiche Summe genannt die scheinbar nur von
der Transfermarkt Seite herkommt,da ist der Marktwert ebenfalls 7 Mios.

Ich glaube nicht das sich Palikuca damit zufrieden gibt,wir brauchen jetz Kohle und nicht
vielleicht mal irgendwann wenns für dies oder das nen zuschlag gibt.

Ich würde warten und ihn bei der U21 WM ins Schaufenster stellen.

Billiger wird er dabei bestimmt nicht.

Wenn ihn da natürlich einer Umholzt wärs allerdings Scheisse
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